

**Financial Management  
Institute of Canada**  
**Financial Statements**  
For the year ended June 30, 2015

**Institut de la gestion  
financière du Canada**  
**États financiers**  
Pour l'exercice terminé le 30 juin 2015

---

**Contents**

Management's Responsibility for the Financial Statements	2
Independent Auditor's Report	3 - 4
Financial Statements	
Statement of Financial Position	5
Statement of Changes in Net Assets	6
Statement of Operations	7
Statement of Cash Flows	8
Notes to Financial Statements	9 - 15
Schedules	16

---

**Table des matières**

Responsabilité de la direction à l'égard des états financiers	
Rapport de l'auditeur indépendant	
États financiers	
État de la situation financière	
État de l'évolution de l'actif net	
État des résultats	
État des flux de trésorerie	
Notes complémentaires	
Annexes	

---

## **Management's Responsibility for the Financial Statements**

---

The accompanying financial statements are prepared in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations.

The financial statements are the responsibility of management and have been approved by the Board of Directors.

To assess certain facts and operations, management has made estimates based on its best judgment of the situation and by taking into account materiality.

Management is responsible for maintaining appropriate internal control and accounting systems that provide reasonable assurance that the fmi\*igf's policies are adopted, that its operations are carried out in accordance with the appropriate laws and authorizations, that its assets are adequately safeguarded, and that the financial statements are based on reliable accounting records.

The fmi\*igf's power and responsibilities are exercised by the Board of Directors.

The responsibilities of the Board of Directors include overseeing financial reporting and presentation procedures, which includes reviewing and approving the financial statements.

The independent auditor, BDO Canada LLP, has audited the financial statements and presented the following report.



Shawn Johnson, BBA  
Secretary-Treasurer / Secrétaire-trésorier

Ottawa, Ontario  
September 15, 2015

## **Responsabilité de la direction à l'égard des états financiers**

---

Les états financiers présentés sont dressés conformément aux Normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif.

Les états financiers sont la responsabilité de la direction et ont été approuvés par le conseil d'administration.

Pour évaluer certains faits et opérations, la direction a procédé à des estimations d'après la meilleure appréciation qu'elle avait de la situation et en tenant compte de l'importance relative.

La direction a la responsabilité de maintenir des systèmes de contrôles internes et de comptabilité appropriés qui fournissent une assurance raisonnable que les politiques de l'igf\*fmi sont suivies, que ses opérations sont effectuées conformément aux lois et autorisations appropriées, que ses biens sont convenablement conservés et que les états financiers reposent sur des registres comptables fiables.

Les pouvoirs et les compétences de l'igf\*fmi sont exercés par le conseil d'administration.

Les responsabilités du conseil d'administration comprennent la surveillance du processus de présentation et de communication de l'information financière, ce qui englobe notamment la révision et l'approbation des états financiers.

L'auditeur indépendant, BDO Canada s.r.l., a audité les états financiers et a présenté le rapport qui suit.



Mathieu Langelier,  
Chief Executive Officer / Chef de la direction

Ottawa (Ontario)  
Le 15 septembre 2015

## Independent Auditor's Report

## Rapport de l'auditeur indépendant

### To the members of the Financial Management Institute of Canada

We have audited the accompanying financial statements of Financial Management Institute of Canada, which comprise the statement of financial position as at June 30, 2015, and the statements of operations, changes in net assets and cash flows for the year then ended, and a summary of significant accounting policies and other explanatory information.

### Management's Responsibility for the Financial Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of these financial statements in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

### Auditor's Responsibility

Our responsibility is to express an opinion on these financial statements based on our audit. We conducted our audit in accordance with Canadian generally accepted auditing standards. Those standards require that we comply with ethical requirements and plan and perform the audit to obtain reasonable assurance about whether the financial statements are free from material misstatement.

### Aux membres de l'Institut de la gestion financière du Canada

Nous avons effectué l'audit des états financiers ci-joints de l'Institut de la gestion financière du Canada, qui comprennent l'état de la situation financière au 30 juin 2015 et les états des résultats, de l'évolution de l'actif net et des flux de trésorerie pour l'exercice terminé à cette date, ainsi qu'un résumé des principales méthodes comptables et d'autres informations explicatives.

### Responsabilité de la direction pour les états financiers

La direction est responsable de la préparation et de la présentation fidèle de ces états financiers conformément aux Normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif, ainsi que du contrôle interne qu'elle considère comme nécessaire pour permettre la préparation d'états financiers exempts d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs.

### Responsabilité de l'auditeur

Notre responsabilité consiste à exprimer une opinion sur les états financiers, sur la base de notre audit. Nous avons effectué notre audit selon les normes d'audit généralement reconnues du Canada. Ces normes requièrent que nous nous conformions aux règles de déontologie et que nous planifions et réalisions l'audit de façon à obtenir l'assurance raisonnable que les états financiers ne comportent pas d'anomalies significatives.



An audit involves performing procedures to obtain audit evidence about the amounts and disclosures in the financial statements. The procedures selected depend on the auditor's judgment, including the assessment of the risks of material misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error. In making those risk assessments, the auditor considers internal control relevant to the entity's preparation and fair presentation of the financial statements in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the entity's internal control. An audit also includes evaluating the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates made by management, as well as evaluating the overall presentation of the financial statements.

We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our audit opinion.

#### Opinion

In our opinion, the financial statements present fairly, in all material respects, the financial position of Financial Management Institute of Canada as at June 30, 2015, and the results of its operations and its cash flows for the year then ended in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations.

[Redacted]  
Chartered Professional Accountants,  
Licensed Public Accountants

Ottawa, Ontario  
September 15, 2015

Un audit implique la mise en œuvre de procédures en vue de recueillir des éléments probants concernant les montants et les informations fournis dans les états financiers. Le choix des procédures relève du jugement de l'auditeur, et notamment de son évaluation des risques que les états financiers comportent des anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs. Dans l'évaluation de ces risques, l'auditeur prend en considération le contrôle interne de l'entité portant sur la préparation et la présentation fidèle des états financiers afin de concevoir des procédures d'audit appropriées aux circonstances, et non dans le but d'exprimer une opinion sur l'efficacité du contrôle interne de l'entité. Un audit comporte également l'appréciation du caractère approprié des méthodes comptables retenues et du caractère raisonnable des estimations comptables faites par la direction, de même que l'appréciation de la présentation d'ensemble des états financiers.

Nous estimons que les éléments probants que nous avons obtenus sont suffisants et appropriés pour fonder notre opinion d'audit.

#### Opinion

À notre avis, les états financiers donnent, dans tous leurs aspects significatifs, une image fidèle de la situation financière de l'Institut de la gestion financière du Canada au 30 juin 2015, ainsi que des résultats de ses activités et de ses flux de trésorerie pour l'exercice terminé à cette date, conformément aux Normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif.

[Redacted]  
Comptables professionnels agréés,  
experts-comptables autorisés

Ottawa (Ontario)  
Le 15 septembre 2015

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Statement of Financial Position**  
**June 30**

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**État de la situation financière**  
**30 juin**

	<b>2015</b>	<b>2014</b>	
<b>Assets</b>			<b>Actif</b>
<b>Current</b>			<b>Court terme</b>
Cash	\$ 459,650	\$ 197,470	Encaisse
Term deposits (Note 2)	175,381	226,060	Dépôts à terme (Note 2)
Accounts receivable (Note 3)	26,523	67,656	Débiteurs (Note 3)
Prepaid expenses	132,091	145,462	Frais payés d'avance
	793,645	636,648	
Term deposits (Note 2)	50,288	50,286	Dépôts à terme (Note 2)
Tangible capital assets (Note 4)	13,500	18,305	Immobilisations corporelles (Note 4)
	\$ 857,433	\$ 705,239	
<b>Liabilities and Net Assets</b>			<b>Passif et Actif net</b>
<b>Current</b>			<b>Court terme</b>
Accounts payable and accrued liabilities	\$ 32,017	\$ 22,834	Créditeurs et frais courus
Guarantees (Note 5)			<b>Garanties (Note 5)</b>
Contractual obligations (Note 6)			<b>Engagements contractuels (Note 6)</b>
<b>Net Assets</b>			<b>Actif net</b>
Chapter Investment			Fonds affecté pour l'investissement dans les sections
Restricted Fund	1,000	2,254	
Reserve Fund	250,000	250,000	Fonds de réserve
Unrestricted	574,416	430,151	Non affecté
	825,416	682,405	
	\$ 857,433	\$ 705,239	

On behalf of the Board:

Yvonne Samson, CPA, CA  
President / Présidente

Au nom du Conseil d'administration:

Shawn Johnson, BBA  
Secretary-Treasurer / Secrétaire-trésorier

**Financial Management Institute of Canada**  
**Statement of Changes in Net Assets**  
For the year ended June 30

**Institut de la gestion financière du Canada**  
**État de l'évolution de l'actif net**  
Pour l'exercice terminé le 30 juin

	Chapter Investment Restricted Fund / Fonds affectés pour l'investissement dans les sections	Reserve Fund / Fonds de réserve	Unrestricted / Non affecté	2015	2014
Balance, beginning of the year	\$ 2,254	\$ 250,000	\$ 430,151	\$ 682,405	\$ 585,097
Excess (deficiency) of revenues over expenses	(13,000)	-	156,011	143,011	97,308
Interfund transfer	11,746	-	(11,746)	-	-
Balance, end of the year	\$ 1,000	\$ 250,000	\$ 574,416	\$ 825,416	\$ 682,405

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Statement of Operations**  
For the year ended June 30

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**État des résultats**  
Pour l'exercice terminé le 30 juin

	<b>2015</b>	<b>2014</b>	
<b>Revenues</b>			<b>Produits</b>
Exhibitors and sponsors (Schedule 1)	\$ 270,025	\$ 268,150	Commandites et exposants (Annexe 1)
Investment income and other	9,783	14,658	Produits de placements et autres
Membership fees	22,800	27,015	Cotisations
Publications	-	1,555	Publications
Registrations (Schedule 2)	<u>1,495,135</u>	<u>1,518,554</u>	Inscriptions (Annexe 2)
	<u>1,797,743</u>	<u>1,829,932</u>	
<b>Expenses</b>			<b>Charges</b>
Advertising and promotion	52,144	67,964	Publicité et promotion
Allocation of PSMW program profits	13,989	-	Allocation du surplus du programme AGSP
Amortization of tangible capital assets	5,587	4,141	Amortissement des immobilisations corporelles
Awards	8,212	8,680	Prix
Bad debts	-	95	Créances irrécouvrables
Bank charges	23,723	21,799	Frais bancaires
Consulting fees	34,166	92,731	Honoraires de consultation
Desktop publishing and printing	11,961	29,962	Publications et impressions
Entertainment	50,676	62,194	Divertissement
Equipment rental	117,504	122,253	Location d'équipement
Facility rental	126,928	94,776	Location de salles
Food services	421,191	389,559	Services d'alimentation
Loss on disposal of tangible capital assets	1,857	289	Perte sur disposition d'immobilisations corporelles
Insurance	11,636	11,960	Assurance
Meetings	8,605	12,137	Réunions
Memberships and licenses	-	46	Frais d'adhésion et licences
Office	23,305	23,707	Frais de bureau
Postage and courier	4,552	7,396	Frais de poste et messagerie
Professional fees	11,833	10,250	Honoraires professionnels
Rent	40,646	45,000	Loyer
Salaries and benefits	392,577	391,281	Salaires et avantages sociaux
Signage	5,076	4,652	Signalisation
Speakers' costs	69,483	80,069	Coûts des conférenciers
Telecommunication	19,830	30,541	Télécommunication
Training	16,280	18,534	Formation
Translation	28,223	49,845	Traduction
Travel	154,748	152,763	Déplacement
	<u>1,654,732</u>	<u>1,732,624</u>	
<b>Excess of revenues over expenses</b>	<b>\$ 143,011</b>	<b>\$ 97,308</b>	<b>Excédent des produits sur les charges</b>

The notes are an integral part of these financial statements.

Les notes complémentaires font partie intégrante des états financiers.

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Statement of Cash Flows**  
For the year ended June 30

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**État des flux de trésorerie**  
Pour l'exercice terminé le 30 juin

	2015	2014	
<b>Net inflow (outflow) related to the following activities</b>			<b>Entrées (sorties) nettes liées aux activités suivantes</b>
<b>Operating</b>			<b>Fonctionnement</b>
Excess of revenues over expenses	\$ 143,011	\$ 97,308	Excédent des produits sur les charges
Items not affecting cash:			Éléments sans effet sur la trésorerie :
Amortization of tangible capital assets	5,587	4,141	Amortissement des immobilisations corporielles
Loss on disposal of tangible capital assets	1,857	289	Perte sur disposition d'immobilisations corporielles
	<u>150,455</u>	<u>101,738</u>	
<b>Changes in non-cash working capital</b>			<b>Variations des éléments hors caisse du fonds de roulement</b>
Accounts receivable	41,133	(15,504)	Débiteurs
Prepaid expenses	13,371	(4,741)	Frais payés d'avance
Accounts payable and accrued liabilities	9,183	(200,464)	Créditeurs et frais courus
	<u>214,142</u>	<u>(118,971)</u>	
<b>Investing</b>			<b>Investissement</b>
Change in term deposits	50,677	457	Variation des dépôts à terme
Acquisition of tangible capital assets	(2,639)	(10,370)	Acquisitions d'immobilisations corporielles
	<u>48,038</u>	<u>(9,913)</u>	
<b>Net increase (decrease) in cash</b>	<b>262,180</b>	<b>(128,884)</b>	<b>Augmentation (diminution) nette de l'encaisse</b>
<b>Cash, beginning of the year</b>	<b>197,470</b>	<b>326,354</b>	<b>Encaisse, début de l'exercice</b>
<b>Cash, end of the year</b>	<b>\$ 459,650</b>	<b>\$ 197,470</b>	<b>Encaisse, fin de l'exercice</b>

---

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Notes to Financial Statements**  
June 30, 2015

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**Notes complémentaires**  
30 juin 2015

## 1. Accounting Policies

### **Status and Purpose of Organization**

Financial Management Institute of Canada (fmi\*igf) is a not-for-profit organization incorporated without share capital under the Canada Not-for-profit Corporations Act. The fmi\*igf is the leading source in Canada for professional development in new and emerging trends, best practices and topical issues to public sector financial management stakeholders. The fmi\*igf is a non-profit organization under the Income Tax Act and, as such, is exempt from income taxes.

### **Nature of Operations**

These financial statements reflect the assets, liabilities and operations of the fmi\*igf. They do not include the assets, liabilities or operations of the Regional Chapters which, although associated with the fmi\*igf, are separately managed and report to separate Boards of Directors.

### **Basis of Accounting**

The financial statements have been prepared in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations.

## 1. Méthodes comptables

### **Statut et objectif de l'organisme**

L'Institut de la gestion financière du Canada (igf\*fmi) est un organisme sans but lucratif constitué sans capital-actions en vertu de la Loi canadienne sur les organisations à but non lucratif. L'igf\*fmi est la principale source au Canada de perfectionnement professionnel pour tous ceux et celles qui s'intéressent à la gestion financière du secteur public - les tendances nouvelles et émergentes, pratiques exemplaires et enjeux particuliers. L'igf\*fmi est un organisme sans but lucratif au sens de la Loi de l'impôt sur le revenu et à ce titre, il est exonéré d'impôt.

### **Nature des activités**

Les présents états financiers tiennent compte de l'actif, du passif et des résultats des activités de l'igf\*fmi. Ils excluent l'actif, le passif et les résultats des activités des sections locales qui, bien qu'elles soient associées à l'igf\*fmi, font l'objet d'une gestion distincte et relèvent de conseils d'administration différents.

### **Référentiel comptable**

Les états financiers ont été dressés selon les Normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif.

---

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Notes to Financial Statements**  
June 30, 2015

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**Notes complémentaires**  
30 juin 2015

**1. Accounting Policies (continued)**

**Net assets**

The unrestricted net assets account for current operations and programs as well as the fmi\*igf's general operations. Unrestricted contributions (donations and grants) and restricted contributions to be used for operations are reported in these net assets.

The Chapter Investment Restricted Fund was created in 2004-2005 for the exclusive use of the fmi\*igf Chapters. Through formal submissions, Chapters may requisition these funds under criterias established by the fmi\*igf's Board of Directors.

The Reserve Fund was created to restrict existing surpluses for future use in the event of unforeseen circumstances requiring issuance of non-budgeted funds.

**Revenue Recognition**

Registrations, publications and exhibitors and sponsors revenues are recognized as revenue in the year in which the activity takes place and the related expenses are incurred.

Memberships are recognized as revenue proportionately over the year to which they relate.

Investment income and other revenue are recognized as revenue when earned.

**1. Méthodes comptables (suite)**

**Actif net**

L'actif net non affecté rend compte des activités et des programmes courants ainsi que des activités générales de l'igf\*fmi. Les apports non affectés (dons et subventions) et les apports affectés au fonctionnement de l'organisme sont présentés dans cet actif net.

Le Fonds affecté pour l'investissement dans les sections a été créé en 2004-2005 pour l'usage exclusif des sections de l'igf\*fmi. Par soumission formelle, les sections peuvent réquisitionner ces fonds selon des critères établis par le conseil d'administration de l'igf\*fmi.

Le Fonds de réserve a été créé afin d'affecter des surplus existants en prévision d'événements futurs imprévus qui nécessiteraient l'utilisation de fonds non budgétés.

**Comptabilisation des produits**

Les produits d'inscriptions, de publications et de commandites et d'exposants sont constatés à titre de produits de l'exercice au cours duquel l'activité a lieu et les charges connexes sont engagées.

Les cotisations sont constatées à titre de produits au prorata dans l'exercice auquel elles se rapportent.

Les produits de placements et autres produits sont constatés à titre de produits lorsqu'ils sont gagnés.

**1. Accounting Policies (continued)**

**Financial Instruments**

**Measurement**

The fmi\*igf initially measures its financial assets and liabilities at fair value. The fmi\*igf subsequently measures all its financial assets and liabilities at amortized cost.

The financial instruments measured at amortized cost are cash, term deposits, accounts receivable and accounts payable and accrued liabilities.

**Impairment**

Financial assets measured at amortized cost are tested for impairment when there are indicators of impairment.

**Transaction costs**

Financial instruments that are subsequently measured at amortized cost are adjusted by the transaction costs in the initial measurement of the asset or liability.

**Tangible Capital Assets**

Tangible capital assets are stated at cost less accumulated amortization. Amortization is provided on the basis of their useful lives using the diminishing balance method at the following annual rates:

Computer equipment	30%
Furniture and equipment	20%

**1. Méthodes comptables (suite)**

**Instruments financiers**

**Évaluation**

L'igf\*fmi évalue initialement ses actifs financiers et passifs financiers à la juste valeur. Il évalue ultérieurement tous ses actifs financiers et passifs financiers au coût après amortissement.

Les instruments financiers évalués au coût après amortissement sont l'encaisse, les dépôts à terme, les débiteurs et les créditeurs et frais courus.

**Dépréciation**

Les actifs financiers évalués au coût après amortissement sont soumis à un test de dépréciation s'il existe des indications possibles de dépréciation.

**Coûts de transaction**

Pour les instruments financiers qui sont ultérieurement évalués au coût après amortissement, ils sont ajustés par les coûts de transaction aux fins de l'évaluation initiale de l'actif ou du passif.

**Immobilisations corporelles**

Les immobilisations corporelles sont comptabilisées au coût moins l'amortissement cumulé. L'amortissement est calculé en fonction de leur durée de vie utile selon la méthode de l'amortissement dégressif aux taux indiqués ci-dessous :

Équipement informatique	30%
Ameublement et équipement	20%

---

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Notes to Financial Statements**  
June 30, 2015

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**Notes complémentaires**  
30 juin 2015

**1. Accounting Policies (continued)**

**Contributed Services**

The fmi\*igf would not be able to carry out its activities without the services of the many volunteers who donate a considerable number of hours. Because of the difficulty of compiling these hours, contributed services are not recognized in the financial statements.

**Contributed Materials and Services**

Contributed materials and services which are used in the normal course of the fmi\*igf's operations and would otherwise have been purchased are recorded at their fair value at the date of contribution if fair value can be reasonably estimated. A total of \$5,000 (2014 - \$12,500) was recorded as in-kind contributions in the different programs.

**1. Méthodes comptables (suite)**

**Apports reçus sous forme de services**

L'igf\*fmi ne pourrait exercer ses activités sans les services qu'il reçoit de nombreux bénévoles qui lui consacrent un nombre d'heures considérable. En raison de la complexité à la compilation de ces heures, les services reçus à titre bénévole ne sont pas constatés dans les états financiers de l'organisme.

**Apports reçus sous forme de biens et services**

Les apports de biens et de services qui sont utilisés dans le cadre du fonctionnement courant de l'igf\*fmi et qui auraient dû autrement être achetés par l'organisme sont constatés à leur juste valeur à la date de l'apport, si la juste valeur peut faire l'objet d'une estimation raisonnable. Un total de 5 000\$ (2014 - 12 500\$) a été comptabilisé en tant que dons en services dans les différents programmes.

---

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Notes to Financial Statements**  
June 30, 2015

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**Notes complémentaires**  
30 juin 2015

**2. Term Deposits**

**2. Dépôts à terme**

	<b>2015</b>	<b>2014</b>
National Bank of Canada		Banque Nationale du Canada
Term deposit, 1.25%, maturing in September 2015.	\$ 25,111	Dépôt à terme, 1,25%, échéant en septembre 2015.
Term deposit, 0.95%, maturing in September 2015.	75,000	Dépôt à terme, 0,95%, échéant en septembre 2015.
Term deposit, 0.65%, maturing in December 2015.	75,270	Dépôt à terme, 0,65%, échéant en décembre 2015.
Term deposit, 1.25%, maturing in November 2016.	50,288	Dépôt à terme, 1,25%, échéant en novembre 2016.
Term deposit, 1.30%, matured during the year.	-	Dépôt à terme, 1,30%, échu au cours de l'exercice.
Term deposit, 0.90%, matured during the year.	-	Dépôt à terme, 0,90%, échu au cours de l'exercice.
Term deposit, 1.20%, matured during the year.	-	Dépôt à terme, 1,20%, échu au cours de l'exercice.
Term deposit, 0.65%, matured during the year.	-	Dépôt à terme, 0,65%, échu au cours de l'exercice.
	<b>\$ 225,669</b>	<b>\$ 276,346</b>

**3. Accounts Receivable**

**3. Débiteurs**

	<b>2015</b>	<b>2014</b>	
Trade receivables	\$ 9,322	\$ 34,039	Comptes clients
Harmonized Sales Tax	17,201	33,617	Taxe de vente harmonisée
	<b>\$ 26,523</b>	<b>\$ 67,656</b>	

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Notes to Financial Statements**  
June 30, 2015

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**Notes complémentaires**  
30 juin 2015

**4. Tangible Capital Assets**

**4. Immobilisations corporelles**

	2015			2014			
	Cost / Coût	Accumulated Amortization / Amortissement cumulé		Cost / Coût	Accumulated Amortization / Amortissement cumulé		
Computer equipment	\$ 14,506	\$ 6,543		\$ 17,036	\$ 5,652		Équipement informatique
Furniture and equipment	19,037	13,500		19,037	12,116		Ameublement et équipement
	<b>\$ 33,543</b>	<b>\$ 20,043</b>		<b>\$ 36,073</b>	<b>\$ 17,768</b>		
Net carrying amount		<b>\$ 13,500</b>			<b>\$ 18,305</b>		Valeur comptable nette

**5. Guarantees**

The fmi\*igf purchases directors' and officers' liability insurance on behalf of the Regional Chapters. The fmi\*igf indemnifies past, present and future directors, officers, trustees, employees, volunteers and members, against expenses, judgments and any amount actually or reasonably incurred by them in connection with any wrongful act in which they are sued as a result of their service, if they acted honestly and in good faith with a view of the best interests of the fmi\*igf / Chapters. The fmi\*igf believes the likelihood that it will incur significant liability under these arrangements is remote and accordingly, no amount has been recorded in the financial statements for these guarantees.

**5. Garanties**

Pour le compte des sections locales, l'igf\*fmi souscrit à une assurance responsabilité civile pour ses administrateurs et dirigeants. L'igf\*fmi indemnise les administrateurs, dirigeants, fiduciaires, salariés, bénévoles et membres, passés, présents et futurs, à l'égard de frais, de jugements et de toute somme réellement ou raisonnablement engagée par ces derniers relativement à toute poursuite intentée contre eux à la suite d'un quelconque acte fautif commis dans l'exercice de leurs fonctions, s'ils ont agi avec intégrité et bonne foi dans l'intérêt véritable de l'igf\*fmi / sections locales. L'igf\*fmi estime qu'il y a très peu de risques que de telles réclamations lui occasionnent des frais importants et, par conséquent, aucun montant n'a été inscrit dans les états financiers à l'égard de ces garanties.

---

**Financial Management Institute of  
Canada**  
**Notes to Financial Statements**  
**June 30, 2015**

---

**Institut de la gestion financière du  
Canada**  
**Notes complémentaires**  
**30 juin 2015**

---

**6. Contractual Obligations**

The fmi\*igf leases its premises and office equipment under lease agreements expiring between May 2016 and October 2017.

The fmi\*igf entered into rental and catering agreements for their future events taking place over the next two years.

Future minimum payments total \$434,493 and include the following payments over the next three years:

2016	\$ 267,263
2017	\$ 159,430
2018	\$ 7,800

---

**6. Engagements contractuels**

L'igf\*fmi loue un local et des équipements de bureau en vertu de baux venant à échéance entre mai 2016 et octobre 2017.

L'igf\*fmi a conclu des contrats de location et de restauration pour leurs futurs événements ayant lieu au cours des deux prochains exercices.

Les paiements minimums futurs totalisent 434 493\$ et comprennent les versements suivants pour les trois prochains exercices:

**7. Financial Instruments**

Credit risk

The fmi\*igf is exposed to credit risk for its accounts receivable. The fmi\*igf provides credit to its members in the normal course of its operations.

**7. Instruments financiers**

Risque de crédit

L'igf\*fmi est exposé au risque de crédit lié à ses débiteurs. L'igf\*fmi consent du crédit à ses membres dans le cours normal de ses activités.

---

**Financial Management Institute of  
Canada  
Schedules  
For the year ended June 30**

**Institut de la gestion financière du  
Canada  
Annexes  
Pour l'exercice terminé le 30 juin**

---

**Schedule 1 - Exhibitors and Sponsors**

**Annexe 1 - Commandites et exposants**

	<b>2015</b>	<b>2014</b>	
PD Week Program	\$ 212,275	\$ 222,525	Programme de PP
PSMW Program	<u>57,750</u>	<u>45,625</u>	Programme AGSP
	<b>\$ 270,025</b>	<b>\$ 268,150</b>	

---

**Schedule 2 - Registrations**

**Annexe 2 - Inscriptions**

	<b>2015</b>	<b>2014</b>	
PD Week Program	\$ 1,381,260	\$ 1,413,779	Programme de PP
PSMW Program	<u>113,875</u>	<u>104,775</u>	Programme AGSP
	<b>\$ 1,495,135</b>	<b>\$ 1,518,554</b>	